

Forkopimda Kediri Dipimpin Masbup Launchingkan Mobil Siaga Untuk Layani Masyarakat

Basory Wijaya - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 24, 2022 - 04:45



KEDIRI, Hari ini, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana bersama Forkopimda dan DPMPD Launchingkan Mobil Siaga Desa secara serentak bertempat di Gedung Convention Hall SLG Kabupaten Kediri. Rabu (23/3/2022).

Launching Mobil Siaga Desa itu di hadiri oleh Forkopimda Kabupaten Kediri antar lain Bupati Kediri Hanindhito Himawan Permana, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf

Rully Eko Suryawan, S.Sos ,Kapolda Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, Kajari Kediri Dedy Priyo Handoko, SH , Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintah Desa (DPMPD) Drs Sampurno, MM, Danramil 0809/04 Ngasem Kapten Czi M Muchlasin bersama Babinsa -Babinkamtibmas, Camat se Kabupaten Kediri, Kades se Kabupaten Kediri dan BPD se Kabupaten Kediri.

Kepala DPMPD Kabupaten Kediri Drs Sampurno dalam sambutannya mengatakan, "mobil siaga Desa merupakan program dari Bupati Kediri untuk kepentingan masyarakat guna mempermudah Koneksitas wilayah.

"Pengadaan mobil siaga bagi Desa merupakan mobil Bantuan Keuangan Khusus (BKK) dari Pemkab Kediri yang nantinya dapat digunakan untuk keperluan dinas pemerintah Desa yang di peruntukan untuk Menunjang kelancaran tugas – tugas kedinasan,meningkatkan fungsi pelayanan kepada masyarakat, Meningkatkan kualitas hasil kerja dan Menunjang pelaksanaan program – program pemerintah desa."ucapnya

"Mobil siaga akan diserahkan ke masing – masing Desa yang ada di wilayah Kabupaten Kediri dan kami berharap agar masing – masing kepala Desa bertanggung jawab untuk perawatannya untuk mobil yang sudah diserahkan tersebut dan dapat dipergunakan dengan sebaik mungkin untuk keperluan Dinas di pemerintahan Desa."ungkap Sampurno.





Bantuan mobil siaga kepada pemerintah desa untuk menunjang pelayanan kepada masyarakat. Pemberian bantuan mobil siaga itu merupakan realisasi janji Bupati Kediri saat kampanye Pilbup guna Menunjang transportasi dan konektivitas antar wilayah,”ucap Bapak Sampurno.

Pemerintah Kabupaten Kediri memberikan Bantuan Keuangan Khusus (BKK) kepada pemerintah desa untuk kegiatan pengadaan mobil siaga. Adapun nilai bantuan keuangan yang diberikan itu sebesar Rp 200 juta. Terkait untuk penganggaran Tahun 2022 yang terealisasi ada 343 Desa,”Pungkasnya.

Sementara perwakilan Ketua Paguyuban Kepala Desa se Kabupaten Kediri Arifin mengucapkan terima kasih kepada pemerintah atas perhatiannya kepada masyarakat,”Kami ucapkan kepada Mas Bup karena janjinya terpenuhi waktu pemilihan Pilbup Kediri dengan memberikan bantuan berupa mobil siaga untuk kepentingan masyarakat Desa se Kabupaten Kediri.

Desa menghendaki Mobil yang sama biar kelihatan indah dan kami sangat mengapresiasi Bupati, Desa adalah ujung tombak Kabupaten dan mobil siaga ini sangat membantu di pemerintahan Desa,”ujar Arifin Kades dari Desa Kalirong .

“Pemerintah Desa dengan Kabupaten berjalan seiring bersama dan semuanya bisa dikomunikasikan kalau bisa semacam kegiatan Demo di tiadakan, Kami Kepala Desa sangat tenang ,sebab sekarang karena mas Bub berada di tengah – tengah kota,”ungkap Arifin.

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana juga menyampaikan, “Dengan adanya mobil siaga ini diharapkan pelayanan kepada warga semakin baik terutama dalam mengakses layanan kesehatan. Mobil siaga ini bisa digunakan untuk mengantarkan ke rumah sakit.”

“Saya senang mobil siaga betul – betul di gunakan untuk masyarakat umum dan

dinas pemerintahan Desa. Untuk di Desa Kabupaten Kediri jumlahnya sebanyak 343 unit,"tutur Bupati.

Selain meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, keberadaan mobil siaga yang diberikan bagi pemerintah Desa tersebut dapat juga untuk menunjang kelancaran tugas kedinasan maupun meningkatkan kualitas hasil kerja."

"Pemberian bantuan mobil siaga itu kata Mas Dhito dilakukan secara bertahap. Bantuan dikirimkan kepada desa yang telah mem-posting Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) Hingga pertengahan Februari 2022 ini, (ombess)